Konfis zum Thema Gottesdienst

(Zweite Konfi-Studie. Die Jugendlichen konnten am Ende des Fragebogens aufschreiben, was sie sonst noch mitteilen wollten bzw. wie sie die Konfi-Zeit gestalten würden, wenn sie Pfarrer*in wären; Auswertung der EKD-Fragebögen)

Ich würde spezielle Gottesdienste mit kürzeren Predigten machen und modernere Lieder mit ins Spiel bringen. Außerdem im Konfiunterricht viel Gruppenarbeit und tolle Gestaltung der Themen.

Dass man zum Gottesdienst nicht so früh aufstehen muss, lustig, nicht so langweilig.

Nicht so viele Lieder im Gottesdienst.

Mit viel Gesang und alle zwei Monate würde ich einen Jugendgottesdienst halten.

Ich finde, man könnte Predigten echt kürzen und interessanter gestalten und man sollte weniger Muss-Gottesdienste für Konfirmanden einführen.

Ich würde auf jeden Fall den Gottesdienst in der Kirche besser gestalten!!! In anderen Kirchen spielen die Kinder (kleine) Musik oder Vorstellungen vor oder es wird schöne Musik mit anderen Instrumenten gespielt (Konfifahrt)! Viel schöner!!! Bitte ändern.

Man kann während des Gottesdienstes Fragen stellen.

Mich interessiert Gott und Kirche eigentlich überhaupt nicht. Es ist mir egal. Im Gottesdienst langweile ich mich sehr. Wenn ich sonntags in die Kirche muss, bin ich genervt, weil ich besseres zu tun habe.

Eine aus der Kirche wollte mir keine Unterschrift geben, weil ich geflüstert habe. Sie hat mich gesehen und hat mir kein Zeichen gegeben. Deswegen gehe ich auch nicht mehr in den Gottesdienst.